

PER  
2-4741



## Séminaire de Sainte-Thérèse

(SITUÉ A 18 MILLES AU NORD DE MONTRÉAL, SUR LA LIGNE DU  
CHEMIN DE FER PACIFIQUE CANADIEN.)

L'Institution, fondée en 1825, est dirigée par des prêtres du clergé séculier. Elle a pour but spécial de préparer les jeunes gens à l'état ecclésiastique; mais elle n'exclut point les élèves qui se destinent à d'autres carrières, pourvu qu'ils acceptent et observent ses règlements.

Les Directeurs s'efforcent d'atteindre les deux fins principales de l'éducation chrétienne: cultiver l'esprit par les bonnes études et former le cœur à la vertu par la religion.

La discipline est forte, mais paternelle. La surveillance dont on entoure les élèves a moins pour but de punir que de prévenir les fautes.

L'éducation physique est aussi l'objet d'une attention spéciale. Rien n'est négligé pour assurer aux élèves tous les soins que réclame leur santé: nourriture saine, abondante et variée; exercice régulier au grand air; surveillance du médecin, etc. Les nouveaux édifices du Séminaire offrent aux élèves tout le confort désirable; ils sont éclairés à la lumière électrique, chauffés à l'eau chaude, etc.